



La Fédération Sportive Éducative de l'Enseignement catholique

COMMUNIQUE
Daniel Renaud
Président
m-guillot@ugsel.org

UNE NOUVELLE IMAGE POUR L'UGSEL

Nous avons le plaisir de vous révéler la nouvelle identité visuelle qui a été adoptée à la quasi-unanimité par l'Assemblée générale, le 7 juin 2013. Elle se décline d'abord en une nouvelle dénomination : la Fédération sportive éducative de l'enseignement catholique. L'absence du « et » n'est pas un oubli mais bien un choix car le projet de l'UGSEL articule dans ses activités le sportif et l'éducatif.

L'UGSEL se dote, ensuite, d'un nouveau logo et d'une signature « Eduquer...tout un sport ! » qui évoquent les axes de son projet éducatif, qui sera publié à la fin du mois : accueillir, servir, relier, transmettre. Les 3 silhouettes, bras ouverts, illustrent le dynamisme, l'esprit d'équipe et les valeurs sportives qui caractérisent l'UGSEL.



Enfin, cette nouvelle identité visuelle sera reprise et déclinée au niveau des départements et des régions pour une communication unifiée au sein de l'enseignement catholique et auprès des partenaires. Elle contribuera ainsi au développement du projet de l'UGSEL au service de l'éducation.

Daniel RENAUD
Président

ÉDUCER... TOUT UN SPORT !